



Román Pérez, R. y Cárdenas González, V. Gerardo (Coords.) (2016). *La violencia en México. Problemas, estrategias y modelos de intervención desde las ciencias sociales*. México, CIAD, UAM y AM Editores, S. A. de C. V. 184 p.

Dra. Elba Abril Valdez

CIAD, Hermosillo, Sonora, México

El libro ofrece algunas pistas sobre la atención a las violencias a partir de la experiencia generada desde distintos ámbitos de aplicación del conocimiento de las ciencias sociales. Los diferentes modelos de intervención y estrategias que aquí se presentan muestran los horrores de algunas formas de violencias, pero también nos acerca a distintos modelos de intervención innovadores y con visión humanista. La práctica profesional teóricamente fundamentada, es una fuente de información para comprender cómo se lleva la ciencia social a la esfera de lo público y lo institucional. Se trata de mirar de una manera diferente las vinculaciones entre el conocimiento científico y el ejercicio concreto de la actividad profesional. Tales vinculaciones son múltiples y cambiantes, por lo que las expuestas en este libro que consta de ocho capítulos, no agotan el sinfín de posibilidades de favorecer el aprendizaje mutuo entre el mundo de la práctica y el de la investigación científica. Un libro para la reflexión y la construcción de otras miradas sobre un fenómeno social que amenaza al mundo entero.